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☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： それでこそロータリー   

◎ ゲ ス ト ： 佐藤和志様（第 2540 地区ガバナー） 田沢湖ロータリークラブ 

境  一孝様（北区ガバナー補佐）   二ツ井ロータリークラブ 

長谷川善樹様（地区会計委員長）   田沢湖ロータリークラブ 

◎ 会長の時間 ： （今村会長） 

・・皆さんこんにちは。本日はガバナー公式訪問ということで、第２５４０地区ガバナー佐藤

和志様、ガバナー補佐の境 一孝様、それに地区会計委員長の長谷川善樹様、ご多忙の所大

変ご苦労様でした。よろしくお願いします。 

なお、パリ・オリンピックが明日開会します。このテリトリー内の八郎潟町からバドミン

トンの『シダマツペア』の志田選手が出ます。八郎潟町からはオリンピック選手として５人

目です。ぜひ頑張ってメダルを持ってきてもらいたいと思います。応援します。 

それから、昨日伊藤惠朗会員のご子息様が亡くなられたという事で、会長が弔問に行きた

いと思います。クラブの慶弔規定では、香典と弔電を出すことになっております。 

以上よろしくお願いします。 

 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

＊会長からお話があった通り、昨日伊藤惠朗会員のご子息がご逝去されたという事で、明日

火葬、２８日午後２時から宗延寺で葬儀が行われるという事で、個人的にはその時間に。 

＊男鹿北ロータリークラブから、「第２１回男鹿北ロータリークラブ親睦コンペ・合同例会

のご案内」が来ています。日時・９月１日（日）ゴルフコンペ参加費 3000 円、合同例会・

懇親会参加費 3000 円。締切 8 月 24 日です。＊地区よりゴルフコンペ『佐藤ガバナー杯』

開催のご案内。日時 11 月 15 日（金）大仙市民ゴルフ倶楽部、参加費 3000 円 
                         

◎ ガバナー講話 （ 佐藤ガバナー ） 

・五城目ロータリークラブの皆様、本年度ガバナーの田沢湖ロータリークラブ所属の

佐藤和志です。本業は、温泉旅館をやっております。今年一年間よろしくお願いした

いと思います。昨年度は会員数の減少という事で、淡路年度ですが、一年間の舵取り

で、年度末までに 1100 名を超えて今年度に引き継いで頂きましたので、ほっとして

いる所です。会員増強は、今年度が多分勝負だと私は思っております。引き続き会員

拡大増強に力添えを頂きたいと思っております。よろしくお願い致します。 
さて、さきほど会長幹事面談をさせて頂きました。長年にわたってとても充実した運営を

なされていると感じました。今年度創立 60 周年という事で、会長さんがチャーターメンバ

ーと言うすごいクラブだと思ってビックリしました。うちのクラブ（田沢湖 RC）はまだ 30
年なので、学ぶところが多いのかなと思っております。引き続き今年度も地区のサポートを

( 本年度第 ３ 回例会 ) 
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◎   ロータリーのマジック 



よろしくお願いしたいと思います。 
今年度のＲＩについてお話しさせて頂きたいと思います。皆様ご存じの様に、今年度のス

テファニーA．アーチック会長はアメリカ・ペンシルバニア州マクマリーＲＣ所属の女性の

方です。テーマは『ロータリーのマジック』マジックというのは、棒を振れば魔法と言う一

般的な認識がありますが、棒を振っただけでは、マジックになりませんので、行動を起こす

ことが、マジックを生む一番のことだと言われています。 
そして今年度の私の「地区ロータリースローガン」は『小さな奉仕を積み重ね、希望の未

来へ前進しよう』と決めました。マジックを起こすには、やはり棒を振るだけでなくて、行

動が伴わないと、その後のマジックに当たる結果が出てこないと思います。やはり小さい事

から積み重ねてこそ、ロータリーの原点だと思います。それで地域に認められて、ロータリ

ーの存在感が大きくなれば参加する会員も居ると思っています。今一番の課題であります会

員増強に重点をあてて頑張って行きたいと思います。2025 年度は会員数 1180 名達成を目

標としたいと思っています。そして皆様のクラブの会員人数を年間 2 名以上の純増をお願

いしたいという事です。40 クラブありますから、各クラブ 2 名で 80 人になるわけです。

何故ロータリーは会員増強をそんなに集中するのかと思っていましたら、ロータリーの地区

の定員と言うのは、1200 名以上と言う規定があって、秋田と青森が該当する訳ですが、な

かなか会員数が伸びないので、三陸の震災もあったりして、東北では会員数を伸ばせるのは

大変だという事で、1100 名というのは、本部から目をつぶってもらっているようです。た

だ、会員が何故 1200 なのかと言う話を聞いた時に、1200 というのが基本的な予算規模が

赤字会計にならないで、ある程度の事業をこなせるということなのです。淡路年度の 6 月

30 日で 1115 名という数字が出て来ています。それで 7 月 2 日になって、1102 名になって

いるわけです。たぶんロータリーも高齢化しているので、会員を増やすと同時に亡くなる方

もけっこうおられるのかなと思います。五城目クラブさんも会員が少ないですが、田沢湖Ｒ

Ｃは、この間まで 14 名でしたが、急遽 3 人入って頂いて淡路年度の最終には協力出来たと

思っています。昨日秋田ロータリークラブ訪問に行って来ました。お昼の例会で 70 人くら

いの出席でした。古い会員の方から、ただ入れればいいではないよと言う話もありました。

ＤＥＩという問題も出て来ます。またシニアクラブと言うのは、人頭分担金と会の維持費を

出してもらって、年会費を半額位に抑えて、例会には実費で参加してもらうという、そうす

れば定年退職して、年金、退職金でやっている方でも負担なく参加してもらえると思います。 
それと公共イメージ向上ということは、各クラブでいろいろやっていると思いますが、私

の年度では、10 月 26 日（日）に『ポリオを世界から無くそう』と言う事で、全県のロータ

リアンが集まって、秋田駅前から「なかいち」まで、ポリオ根絶の啓発活動としてパレード

を行います。各クラブから参加して頂いて、県民の方々にもロータリーがこういう事もやっ

ていると認めてもらう事です。当然新規の事業なので予算はそんなに無いので、実はロータ

リーの物品販売している会社で、『ゼロポリスのＴシャツ』を売っているわけです。サイズ

の関わらず 1750 円ですが、これを会員の皆様に 3500 円で強制ではないけれども、参加す

る意味で買って頂いて、これを着てパレードして、11 時ころ秋田駅から「なかいち」まで

行き、ぐるっと回って秋田駅まで帰ってくると、丁度昼頃になるので、おにぎりとうちの温

泉の秋田名物「ヤマノイモ鍋」を提供したいと考えております。是非参加をお願いします。 
それとロータリー財団の年次目標と言う事で、今年度 1 人当たり１５０＄、ポリオ基金

30＄お願いしたいということです。 
さきほど、面談で五城目ロータリークラブで地域事業と言うか、五城目小学校創立 150

周年記念事業の『スクールソング額』（正式には記念ソング銅板レリーフ）を作る為の負担

金を寄付する事ですが、地域補助金と言うのがあるわけですが、3 年前の地区年次寄付額の



20％を使えるという事です。（地区補助金に応募している） 
それから米山記念奨学生ですが、今第 2540 地区で、7 人の奨学生が来ています。米山記

念奨学金を貰っている生徒さんには、各クラブで招待するというか、講話をして頂いて、海

外の事情を学生の皆さんから聞くということも、我々ロータリーアンの知識に役立つのかな

と思います。奨学金を貰っている学生さん達は、やはり真面目で、頑張っている事を痛切に

感じています。 
ＩＴ委員会というのもありますが、ホームページが昨年度はなかなか進まなかった様です

が、今年はホームページを立ち上げて、すぐ開けるように作っていますので、ぜひのぞいて

見て頂ければと思います。 
それと青少年奉仕委員会がありますが、18 歳以上の若い人達に、さまざまな事を奨励し

て行きたいと思います。 
地区成長戦略計画委員会ということで、喫緊の課題でありますが、2028 年度までに超え

る計画を立てている訳ですが、来年度の桑山ガバナーになった時には 1200 を超えるという

所まで頑張れるかなと思っております。以上が今年度の骨子ですけれども、やはりロータリ

ーは楽しみや親睦が無くては、面白味がありません。それに、さまざまな企画と実行が大切

だと思います。その一つとして、10 月 26 日のポリオデーをやるという事です。ぜひ、ご協

力お願いできれば、ロータリーのイメージが一新すると思っています。全県から集まっても

らい、会員のお子様も参加してもらいことも、予定しておりますのでよろしくお願いしたい

と思います。  ご清聴ありがとうございました。 
 
☆ 2024-25 年度・地区大会の広報 （ 長谷川善樹・会計委員長 ） 

・・皆様こんにちは。田沢湖ロータリークラブの長谷川といいます。今日ここにいらっしゃ

る渡邉会員（渡邉正志・時計店）と同業者です。それで私は手を挙げて今回来ました。 
それで、私の報告というのは、地区大会の説明をして来いと、田沢湖から足を運びま

した。11 月 16 日～17 日、1 日目はグランドパレス川端で、2 日目はゲストハウスフォー

シーズンと大曲エンパイヤホテルと 3 か所を移動することになります。一日目は会長幹

事さん達の会議になっております。2 日目は全会員の地区大会になります。目玉は女性で

すが『ヤマザキ・マリ』さん、日本人離れした、フランスに長く居て、マンガも描いた

り、人生相談もしたり、いろんな経験をされた方なので、ぜひヤマザキさんを見に聞きに来

て頂きたいと思います。（下記）17 日午前 11 時から、フォーシーズンで一般の方も入れて、

講演する事になっておりますので、よろしくお願いしたいと思います。それから、ゴルフ大

会もありますので、そちらもご検討ください。 
それからもう一つ、『国際大会』が 2025 年 6 月にカナダのカルガリーで開催されます。

ぜひカナダまで航空券を買って参加して下さい。ポリオデーについては、ガバナーがくわし

く話しましたので、ぜひご協力ください。  よろしくお願いします。 
 
☆ ニコニコ （自己申告）  次例会に 

 

☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 １：３５） 

 

【例会場】  グリーンロイヤル丸富 

〒018-1706 五城目町字下タ町 248 

    Tel018-852-2140 Fax018-852-4049 

〔出席報告〕１２名中  ６名出席  ５０％ 

事前メーク０名、申告欠席 ６名、病気欠席 ０名 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報     


